

Mittelmühle

Die Mittelmühle war auch eine „Schürgermühle“, benannt nach der Schürgerfamilie, die im Buchental mehrere Getreidemühlen betrieb, zum Beispiel die Reußenmühle und die noch heute so genannte Schürgermühle in Steinbach.

1954 wurde der Mühlbetrieb eingestellt. Der Mittelmüller führte eine kleine Landwirtschaft mit 2 Pferden, 10 Rindern und 10-12 Schweinen weiter und bestellte damit 10 Hektar Land.

1961 verkaufte er die Mühle an die Brauerei Stumpf in Lohr. So entstand im Buchental ein großes Anwesen,



das im Stil an oberbayerische Hausformen erinnert, von der Familie Stumpf „Buchenhof“ genannt. Zur Erinnerung an die alte Zeit befindet sich außen am Haus noch ein Mühlrad.